

16.06.2006 - 09:20 Uhr

Réduction du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse

St-Gall (ots) -

Des décisions majeures ont été prises lors de l'Assemblée des délégués du Groupe Raiffeisen à Martigny. Le Conseil d'administration a été réduit de deux personnes, les Conseils de surveillance des Banques et de l'Union Suisse des Banques Raiffeisen (USBR) seront remplacés par un organe de révision externe, et l'USBR se nomme dorénavant Raiffeisen Suisse.

Lors de la 103e Assemblée des délégués qui s'est tenue au Centre d'Expositions et de Réunions (CERM) de Martigny, les 153 délégués des 421 Banques Raiffeisen ont approuvé la réduction du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse de treize à onze personnes.

Pour la première fois dans l'histoire de Raiffeisen, c'est une femme, Mme Marie-Françoise Perruchoud-Massy de Vercorin (VS), qui assume la fonction de vice-présidente. L'ancien membre du Conseil de surveillance, Edgar Wohlhauser (45 ans) de Schmitten (FR), et Werner Zollinger (48 ans) de Männedorf (ZH) siègent désormais au Conseil d'administration.

En raison de la révision du Code des obligations et de la promulgation d'une nouvelle loi sur la surveillance de la révision, les délégués ont remplacé les anciens Conseils de surveillance de l'USBR et des Banques Raiffeisen par PriceWaterhouseCoopers, organe de révision conforme au Code des obligations.

Adoption d'une nouvelle charte

Raiffeisen s'est par ailleurs donné une nouvelle charte qui remplace les anciennes "Visions" datant de 1991. Dans cette charte, Raiffeisen s'engage, dans ses relations avec les sociétaires, les collaborateurs et la société, à promouvoir les valeurs équitables issues de son modèle de coopérative. Quatre principes y sont explicitement détaillés: partenariat équitable avec les clients, statut coopératif par conviction, esprit d'équipe et d'entreprise des collaborateurs, et acteur important de la vie sociale.

Nouveau nom de l'USBR

Outre les révisions des statuts qui se sont avérées nécessaires du fait de la suppression du Conseil de surveillance, les délégués ont approuvé le changement du nom "Union Suisse des Banques Raiffeisen" qui devient désormais "Raiffeisen Suisse". Là où la loi l'exige, pour les contrats ou les documents juridiquement valables par exemple, la forme juridique "Coopérative" devra y être ajoutée. La révision des statuts doit encore être approuvée par la Commission fédérale des banques et l'Office du registre du commerce.

Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse

Sont actuellement membres du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse: Franz Marty, dr h.c., président du CA (Goldau SZ, en fonction depuis 2002), Mme Marie-Françoise Perruchoud-Massy, vice-présidente du CA (Vercorin VS, 1998), Gabriele Burn (Krattigen BE, 2000), Pierre Guignard (Cartigny GE, 1996), René Kästli (Jona SG, 2000), Urs W. Keller (Döttingen AG, 1996), Marcel Sandoz (Morges VD, 1996), Christian Spring (Vicques JU, 2002), Mario Verga (Vacallo TI, 2000), Edgar Wohlhauser (Schmitten FR, 2006), Werner Zollinger (Männedorf ZH, 2006).

Contact:

Franz Würth
Chef des relations publiques du Groupe Raiffeisen
Schreinerstrasse 6

9001 St-Gall
Tél.: +41/71/225'84'84
Fax: +41/71/225'86'50
E-mail: franz.wuerth@raiffeisen.ch
Internet: www.raiffeisen.ch/presse

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100511306> abgerufen werden.